

## 大崎保育園の園児が大崎郵便局で七夕飾り

7月4日、北方町の大崎保育園の園児25人が北方大崎郵便局に手作りの七夕飾りを贈りました。“サッカー選手になりたい”や“モデルになりたい”など思い思いに書いた短冊を飾り付け「頑張って作りました。大切にしてください」と言葉を述べ、七夕の歌を合唱しました。みんなの願いがかなうといいですね。



## 武雄町昭和区の皆さんで除草作業を行っていただきました

7月6日、早朝6時から武雄町昭和区の皆さまで「一の坪公園」「黒尾町公園」の除草作業を行っていただきました。

皆さんのおかげで、子供たちが安心して遊べるきれいな公園になりました。暑い中ご協力本当にありがとうございました。

公園管理については、市民の皆様にもご協力をお願いすることもあるかと思いますが、その際にはぜひご協力のほどをお願いいたします。

## 眉山「山開き式」

7月7日、若木町菅牟田地区にある眉山キャンプ場で、山開き式が開催されました。開設期間は10月9日（木）までで、期間中の無事故を祈願しました。キャンプ場には、バンガロー5棟（有料）、屋外炊飯施設、キャンプファイヤー広場、水洗トイレを完備しております。テントの貸し出しもしております。（無料）

標高が高く、夜は満点の星空が広がります。たまには、ゆったりとした時間をすごしてみたいはいかがでしょうか。



## 武雄市建設業協会の清掃奉仕活動

7月8日、武雄市建設業協会による地域社会清掃奉仕活動がおこなわれました。この清掃活動は平成18年度から毎年実施され、今年は北方町永池地域の市道沿い約2kmの草刈と生茂る木の伐採など行っていただきました。道路のノリ面が崩れている所では、

ユンボでの大掛かりな作業となり、建設業ならではの作業でした。大変ありがとうございました。

